



University
of Basel

Department of
Languages and Literatures



Basilea, 19 de diciembre de 2023

Encuentro de Jóvenes Investigadores del Hispanismo Suizo 2024 CONVOCATORIA

Estimados y estimadas colegas:

Después del éxito de la primera y segunda edición, nos complace anunciar que el próximo Encuentro de Jóvenes Investigadores del Hispanismo Suizo se celebrará en otoño de 2024 en la Universidad de Basilea.

Este encuentro representa una oportunidad para reunir a estudiantes de máster, doctorandos/as y postdoctorandos/as de las diversas universidades suizas con el fin de reflexionar sobre diferentes ramas del hispanismo. Los principales objetivos de este encuentro son (1) presentar y discutir sobre estudios en curso y próximas líneas de investigación, (2) establecer contactos entre las personas de las diversas universidades helvéticas e (3) interactuar con expertos internacionales invitados. El título que vertebrará el evento del año 2024 será «Entre lo social y lo digital: Encuentro de Jóvenes Investigadores del Hispanismo Suizo».

Para dar comienzo a la planificación, os invitamos a una primera reunión por Zoom en la que abordaremos los siguientes puntos:

1. Conformación del comité organizador
2. Primeras propuestas sobre modalidad y organización
3. Primeras propuestas sobre invitados/as

Para confirmar vuestra participación y fijar la fecha de la reunión, os invitamos a (1) enviar un correo electrónico con vuestros datos (nombre, universidad y etapa de formación académica [máster, doctorado, postdoctorado]) a la dirección sara.carreira@unibas.ch e (2) indicar vuestra disponibilidad en el siguiente Doodle hasta el **12 de enero de 2024**: <https://doodle.com/meeting/participate/id/dy61V5Re>.

¡Esperamos contar con vuestra colaboración y participación en este encuentro!

Equipo del Seminar für Iberoromanistik
Universidad de Basilea